

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 20/DICIEMBRE/2012

S&P ha sido el más activo en el rating soberano de las economías desarrolladas

ALFREDO HUERTA: Y en el rating soberano de las economías desarrolladas, ha sido Standard and Poor's el que ha sido mucho más activo en estos temas, ya con Estados Unidos en agosto del año pasado ajustó la calificación, en el caso de Francia también lo ha hecho, en el caso de Japón ha venido actuando.

Ahora en el sentido estricto, es Fitch que advierte esa posibilidad en caso de que no haya ese acuerdo político, de esa negociación fiscal que es importante así que en ese contexto estaremos muy atentos a esa posibilidad, una segunda baja sí implicaría señales muy negativas desde luego para la economía y los mercados en general.